

Fecha: 15-07-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 19
 Cm2: 296,6

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Exposición pone en relevancia el trabajo de custodia botánica del Herbario de la UdeC**



Hasta el 8 de septiembre estará abierta la muestra de naturaleza biológica y patrimonial en la Sala Toile Peralta de la Casa del Arte.

Exposición pone en relevancia el trabajo de custodia botánica del Herbario de la UdeC

En el marco celebratorio de los 100 años de labor del Herbario Conc, del Departamento de Botánica, de la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas, UdeC, es que está disponible al público la exposición "Herbario CONC: 100 años de custodia botánica", en la Sala Toile Peralta de la Casa del Arte.

La muestra realizada, a partir del trabajo colaborativo entre la Pinacoteca y la citada facultad universitaria, busca relevar la labor de quienes son parte del centro, representando lo realizado en este primer siglo resguardando un acervo, que constituye un activo de valor científico, histórico, patrimonial y económico.

Desde la perspectiva de Javier Ramírez Hinrichsen, director de la Pinacoteca, la iniciativa expositiva tiene una relevancia no tan solo para la Dirección de Pinacoteca, sino también como una forma de evidenciar las labores institucionales en pro de la divulgación del quehacer académico.

En este caso, dijo, de dos ámbitos del patrimonio universitario: la colección de la Pinacoteca como su par del Herbario.

"La labor realizada por nuestro curador vinculando estos acervos, incluyendo también la colaboración de artistas académicos del Departamento de Artes Plásticas como estudiantes, permiten demostrar también la forma en

que se conciben este tipo de exhibiciones", señaló sobre esta propuesta que es parte de una serie de actividades celebratorias de los 100 del Herbario Conc.

POR UN MUSEO

El patrimonio que motiva la exposición está ubicado en el segundo piso de la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas, lo cual motiva a los académicos del Departamento de Botánica y la propia Facultad, para la construcción del Museo de la UdeC (MUdeC).

Un espacio que, ilustró Margarita Marchant San Martín, decana de Ciencias Naturales y Oceanográficas, albergue el citado Her-

bario, el Museo de Zoología y las colecciones de Geología, Anatomía y Antropología de las Facultades de Ciencias Químicas, Medicina y Ciencias Sociales.

Lo positivo, en este caso, es que luego de algunos años de trabajo la Comisión Museo de la UdeC consiguió postular el proyecto arquitectónico al financiamiento del Fondo de Desarrollo Regional.

"Estamos esperanzados en tener prontamente resultados, que nos permitan continuar soñando, pero con los pies en la tierra, con el MUdeC", agregó.

La exposición como tal se mantendrá en exhibición hasta el próximo 8 de septiembre en el espacio en honor a Toile Peralta.